



« Avance au large »

Aujourd’hui, encore, nous sommes surpris de constater
que ces pécheurs furent capables de quitter leur travail et leur famille,
et de suivre Jésus en un temps record.

Et si Jésus de Nazareth nous faisait la même proposition, en notre XXI^e siècle...,
aurions-nous le courage de ces hommes ?
Serions-nous capables de saisir où est le véritable gain ?

Nous, chrétiens, nous croyons que le Christ est toujours présent ;
par conséquent, ce Christ qui est ressuscité demande,
non plus à Pierre, à Jean ou à Jacques,
mais à Louis, à Emmanuel ou à Isabelle, à chacun de ceux qui le confessent comme leur Seigneur,
Il demande de le prendre dans la barque de notre vie.

Il nous demande de lui permettre de nous montrer vers où orienter notre existence pour être féconds
au milieu d’une société nécessiteuse de la Bonne Nouvelle,
dont elle s’éloigne pourtant chaque fois davantage.

La proposition est attrayante,
il ne nous manque qu’à savoir et à vouloir nous défaire de nos craintes,
de nos préjugés et de mettre le cap vers des eaux plus profondes,
vers des horizons plus lointains que ceux qui limitent notre quotidien fait d’angoisses et de découragements.

« Avance au large » (Luc 5,4) :
Ne restons pas sur les bords d’un monde qui vit en se regardant le nombril !
Notre navigation sur les mers de la vie doit nous emmener à jeter l’ancre au large dans la barque de l’Église.
Le Christ connaît bien les fonds, tout dépend de nous :
ou bien le port de notre égoïsme,
ou bien ses horizons à Lui.

Soyons clairs,
être appelé par Jésus ce n'est pas obligatoirement devenir Prêtre ou Religieuse !
C'est répondre à son appel dans notre vie...
Dieu a un appel particulier pour chacun de ses enfants.
Mais savons-nous quel est l'appel de Dieu sur nous ?
Avons-nous seulement cherché à connaître cet appel ?

Peut-être est-ce le moment de se mettre sérieusement à l’écoute de Dieu,
pour savoir ce qu'il attend de nous ?

F. Chartier
Diacre